

BAB V ANALISA DATA

A. Keyakinan adanya Allah

Dari penganalisan penulis baik itu yang diperoleh melalui sumber angketkuesioner, tanya jawab antar jama'ah, tanya jawab dengan tokoh jama'ah maupun hasil mengikuti pengajian maka penulis dapat menganalisa bahwa semua anggota jama'ah Tauhid meyakini dengan sepenuhnya tentang adanya Allah, bahkan para jama'ah tauhid untuk membuktikan adanya Allah tidak seperti para ahli kalam atau para filsufat Islam yang memakai dalil Aqli maupun Nakli tapi lebih dari itu, para jama'ah tauhid dalam membuktikan adanya Allah juga dengan perasaan.

Hampir setiap jama'ah ketika diajak dialog selalu melontarkan adanya rasa yang tidak dia ketahui dan itulah yang dianggap dengan dengan perasaan dari tuhan, hal ini mereka contohkan seperti :- Dalam benak pikiran setiap ada kehendak untuk melakukan sesuatu bahkan dia suda melangkah untuk mengerjakannya tapi dipertengahan jalan dia malah mengerjakan yang lain, sehingga apa yang dirancang dalam pikiran menemui kegagalan dan yang tidak dirancang dalam pikiran itu yang dikerjakan. Sering kita jumpa adanya seseorang yang merasa beruntung atau rugi karena perbuatan yang seperti pada contoh tersebut.

Adanya perasaan - perasaan yang kuat untuk meng

yang mengatakan "Saya kaya seperti ini untuk apa menuntut ilmu yang demikian, yang hanya dimiliki oleh orang miskin saja, yang tidak dapat menuntut ilmu secara formal".

2. Hijab pangkat. Orang tidak akan sampai pada ma'rifatullah apabila dalam dirinya ada perasaan tinggi dimata Allah atau dimata manusia, hal ini dapat dicontohkan seperti orang yang mengatakan : "Saya sudah dapat titel/pangkat untuk apa, belajar pada orang yang tidak berpendidikan (pendidikan formal), atau dengan kata lain saya sudah mendapat sebutan Kiyai dimata masyarakat, untuk apa saya belajar ilmu lagi tentang ilmu yang aneh-aneh (asing) itu".
3. Hijab usia. orang tidak akan sampai pada tingkat ma'rifatullah, apabila pada dirinya ada rasa sudah tua sehingga tidak perlu lagi menuntut ilmu yang sulit-sulit, atau mereka merasa masih mudah, sehingga belum perlu untuk menuntut ilmu yang dimiliki oleh orang-orang tua.
4. Hijab aherat. Seseorang tidak akan sampai pada ma'rifatullah apabila dalam dirinya ada rasa sudah dekat dengan Allah dan pasti masuk surga, karna tiap malam selalu dzikir dan selalu berpuasa sunnah, atau orang yang merasa dirinya jauh dengan Allah karna selalu berbuat kejahatan.

Setelah seseorang bisa menghilangkan perasaan-

